



Mit Benzin im Blut und Rock im Ohr. 1968 in Giengen an der Brenz geboren. Macht seine Lehre zum Kfz-Mechaniker, bleibt seiner Band als Sänger & Bassist treu. Zum Studium der Theater- und Veranstaltungstechnik geht er nach Berlin. Der Diplom-Ingenieur wird als Freiberufler Technischer Leiter, übernimmt dann Planungsaufgaben in Agenturen. Sein Wille, mehr gestalten zu wollen und mit Teams zu arbeiten, sucht die Veränderung. Leitet heute die Berliner Niederlassung. Ist kreativ und trotzdem gewissenhaft, ein festes Wertegerüst bestimmt sein Denken und Handeln. Gefordert von seinem Team, aber auch von seiner Frau und den 3 Söhnen. Da bleibt nur wenig Raum für die Musik und eine 30 Jahre alte Moto Guzzi.

Joachim Schläiß – *Meilenwerk* im Vorfeld von „*Auto der Vernunft*“, Berlin, Februar 2011

Einer von uns.